

SAINT-AGNAN-EN-VERCORS

Christophe MORINI. Maire

Mairie

26420 Saint-Agnan-en-Vercors

Tél : 04 75 48 20 67

mairie.saint.agnan.vercors@wanadoo.fr



L'HOMME

Christophe MORINI 53 ans, marié.
Kinésithérapeute – Orthoprothésiste, en activité, réalise des sièges pour enfants handicapés.
Son cabinet est situé sur la commune.

PARCOURS POLITIQUE DE CHRISTOPHE MORINI

Son père avait été Maire de son village en région parisienne durant 20 ans, *ce qui laisse quelques traces.*

Christophe est arrivé en Vercors en 1990.

Un premier mandat comme conseiller municipal, puis un second comme premier adjoint et enfin son mandat de Maire depuis 2014

LES PROJETS DE LA MAIRIE

Premier objectif, que les habitants se sentent bien au village, créer et faire que les relations inter-générationnelles fonctionnent, par exemple la fête du marché au village.

Créer du lien par divers moyens, comme par exemple le petit bistro qui est une réalisation communale.

Après 150 000 euros de travaux, un restaurateur en la personne de Francis ALLOIX est désormais en place.

La réhabilitation complète de la salle des fêtes pour la fin de l'année.

La création de locaux techniques pour les services communaux : garage et atelier, ce qui libérera des locaux au cœur du village, locaux susceptibles d'intéresser des artisans et des commerçants.



Une requalification du fond du village, côté sud, à l'occasion de la démolition d'une maison en ruine, ce qui libérera quelques dizaines de m².

LA VIE ACTUELLE

Une importante action vers les enfants scolarisés, les bâtiments de l'école, les voyages scolaires, la cantine, les activités périscolaires.

Il faut savoir, précise Christophe, que le village dispose d'instituteurs formidables.

La commune dispose de sept appartements dont actuellement cinq sont occupés, prochainement un sixième qui se libère est déjà retenu, le septième sera disponible un peu plus tard.

Dans l'ancienne boulangerie, deux locaux sont en phase finale de restauration, locaux destinés aux associations dont le club des couturières et le club des mugets.

Ouverture probable aux premiers beaux jours.

LES RELATIONS COMMUNE ET PARC

Les relations existent mais sont très décevantes, l'attente est énorme, la déception d'autant, car le Parc reste silencieux alors que les élus les attendent avec bienveillance, voir enthousiasme...

LA BIODIVERSITE PROMISE ET TOUJOURS ABSENTE !

Depuis 7 ans le Parc s'est engagé dans un projet d'espace biodiversité, d'Université du Vercors, du campus de Saint-Agnan et pour le moment toujours rien !

Ce serait un merveilleux outil de liens entre les habitants, les sociaux professionnels, les touristes, les élus, etc...

Il est vrai que ce projet a été chiffré à 1,2 million d'euros, que le terrain a été acquis par la commune, que plus de 40 réunions ont eu lieu pour élaborer ce projet, et à ce jour RIEN !



Francis ALLOIX restaurateur du Bistrot du village



La fête du marché avec la chorale CHOFTAWA

LES INQUIETUDES DE LA MAIRIE ET DU MAIRE

En tant que Maire de la commune, Christophe n'a pas d'inquiétude précise, par contre les grandes réformes en cours ne risquent-elles pas de nous diviser, voire de nous éloigner les uns des autres ?

Nous parlons des habitants, des communes et des territoires.

Saint-Agnan, petit territoire et ses habitants au sein du Vercors, rencontre les mêmes problématiques que ceux des grands centres urbains.

A qui devons-nous nous adresser ?, question valable pour les élus comme pour les autochtones.

Qui décide quoi et qui décide ... ?

Quel sera l'impact sur l'identité du village de tous ces bouleversements, tant au plan politique que social.

Bien entendu, Saint-Agnan comme beaucoup de communes, espère que le Parc participe à ce débat où les réponses qui seront données impacteront la vie des villages, des villes et des citoyens durant toute une génération.

Actuellement il y a un virage à ne pas rater : Nous devrions profiter de ce remembrement des collectivités locales, pour souder durablement les quatre Communautés de Communes que sont la CCBI, la CCV, la CCMV et la CCPR, c'est-à-dire le massif du Vercors et ses piémonts.

La baisse des subventions est un problème pour la gestion des finances de la commune, mais non une catastrophe. Les finances de la commune sont saines depuis des années, grâce à Marcel ALGOUD ancien Maire du village qui a su redresser les finances communales, ce dont Christophe le remercie.

LES SOUHAITS DU MAIRE

Avoir progressivement des jeunes qui s'intéressent à la vie publique.

Actuellement le conseil municipal réunit des membres de 35 à 77 ans, et pratiquement tous les hameaux et les corps de métiers y sont représentés, ce qui permet de gérer la commune de manière démocratique et ce qui permet de bien ressentir ses besoins, à savoir que la commune va du Moulin au nord, au col du Rousset au sud, soit 8500 hectares, dont une partie sur la réserve des hauts plateaux.

LES PLUS

Le Maire, Christophe Morini, n'est nullement dépressif, mais reste inquiet et attentif sur l'évolution des grandes réformes.

L'HISTOIRE TOUJOURS PRESENTE



Tous ces villages du Vercors gardent de profondes cicatrices de la bataille du Vercors, ici sur le territoire du village la grotte de La Luire, et cette ancienne laiterie en bordure de route, rappellent aux passants ce qui s'est passé en juillet 1944.

LA VIE A REPRIS SES DROITS

71 ans plus tard, la vie a repris tous ses droits, avec de nombreuses associations, des commerçants, le monde paysan n'est pas en reste avec de nombreux producteurs – transformateurs (Bleu Vercors – Sassenage et autres fromages). Des commerces de services se sont implantés, des restaurateurs proposent leurs diverses productions aux touristes de passage comme aux autochtones, des gîtes et chambres d'hôtes ainsi que le camping offrent des haltes agréables. Tous ces commerces sont trop nombreux pour les nommer ici.

Les Condors ministres de la moyenne montagne, du commerce et du tourisme, remarquent que Saint-Agnan-en-Vercors a une grande dynamique. Cela tant par le secteur privé que par la mairie, et que de richesses insoupçonnées en ce village ; de ce fait tous trois (les Condors) ont obtenu du Grand Condor que soient décernées à ce village, à ses autochtones et sans oublier son Maire, Trois Plumes d'Argent à titre d'encouragements pour poursuivre l'œuvre en cours.